

GANADORES DEL CONCURSO DE MICRORRELATOS HALLOWEEN 2024



CATEGORÍA DE 1º Y 2º DE LA ESO

LOS RELATOS DE LA MUERTE

De Z. D.

Había una vez una niña que le gustaban los relatos. Le ofrecieron ir a un club para contar relatos. Un día contó un relato que decía “La cabeza de la niña se cuelga en el armario”.

Al día siguiente encontraron una cabeza de niña en el armario de un hotel famoso. Nadie le dio importancia.

La niña volvió a contar un relato que decía “Las piernas van en el cajón”.

Al día siguiente encontraron otra vez unas piernas en un cajón. Empezaron a sospechar y la niña contó un relato que decía “El cuerpo completo debajo de la cama”.

Y encontraron un cuerpo debajo de la cama del hotel y era el cuerpo de la niña de los relatos.

Desde ese sábado 27 de octubre de 1981 cerraron el club de relatos.



SERÁ MI IMAGINACIÓN

De J. I.

De repente algo me subía por la pierna... pero sentía que no tenía cuerpo.



CATEGORÍA DE 3º Y 4º DE LA ESO

LA SOMBRA

De L. B.

Me desperté cuando la alarma sonaba. Soñé con una extraña figura que me perseguía. Con la respiración en la boca me dirigí al espejo en el que extrañamente no me reflejaba. Pero detrás se encontraba una extraña sombra con la mirada asustada. Me giré a comprobar qué era pero ya no había nada. Ese era yo, porque mi muerte no se ve reflejada.



DEMONIOS

De N. M.

El niño gritaba diciendo que hay un monstruo debajo de su cama, su madre para mostrarle que no había nada revisó debajo de la cama y ahí estaba su niño diciéndole que hay algo arriba...



CATEGORÍA DE 1º Y 2º DE BACHILLERATO

NOCHE DE CINE

De C. G.

Estábamos viendo una película y le di la mano, sentí un escalofrío cuando noté que entrelazó sus dedos a pesar del avanzado estado de descomposición.



EL MISTERIO DEL BOSQUE

De C. Z.

Una noche, Carolina caminaba sola por un camino oscuro. En mitad del bosque la luna apenas iluminaba su camino, era terrorífico. De repente, escuchó un susurro escalofriante en su espalda. Se detuvo, pero no había nadie. Aceleró el paso, el corazón palpitando a mil. Cada sombra parecía moverse y el susurro se hizo más intenso, como si alguien le hablara al oído.

Al girarse, vio una figura borrosa, cubierta por una capa negra. Sus ojos brillaban con un rojo demoníaco, y tenía una sonrisa torcida y antinatural, le heló la sangre. Intentó correr, pero sus piernas no respondían. El ser se acercó lentamente, sus dedos esqueléticos rozaron la piel de Carolina, fría como la nieve.

Sintió como el aliente podrido invadía su cuello y, en el último susurro la criatura le dijo: "Te he estado esperando". Un grito escapó de su boca antes de que la oscuridad la envolviera por completo.

